

BULLETIN DE L'ASSEMBLEE DE L'UNIVERSITE DE NOVEMBRE 2017

Mme Yasmine Atlas a été élue vice-présidente de l'Assemblée à l'unanimité des voix. Deux nouveaux membres ont été proposés pour siéger au conseil de discipline : Mme Gahla Doerig, membre supplante pour les étudiant-e-s et Mme Cinthia Meli, titulaire, pour le CCER.

Suite à une question des étudiant-e-s sur les horaires d'ouverture des bibliothèques, la question sera portée à l'ordre du jour de la prochaine séance afin d'élargir le débat et d'aborder, de manière générale, la nécessité de lieux à disposition des étudiant-e-s en dehors des horaires de bureau.

L'Assemblée a accepté une modification du Statut afin de permettre une évaluation du doctorat professionnel au sein de la Faculté d'Economie et de Management avant de généraliser l'expérience au sein de toutes les facultés qui le souhaiteraient. Le rectorat s'est engagé à permettre à l'Assemblée de participer au dispositif d'évaluation, notamment en ce qui concerne les critères retenus.

Enfin, les différentes commissions ont brièvement présentés les travaux du précédent mandat. Le mandat et la composition des commissions seront validés par le plénum lors de la prochaine séance le 6 décembre.